

Comunidad Educativa:

Junto con saludar y esperando que junto a vuestras familias estén bien ; informamos que de acuerdo a nuestra Planificación y Plan de Retorno , las actividades iniciales, tienen una orientación de contención vinculación y normalización . En ningún caso se pasará materia o contenidos nuevos y no se realizarán evaluaciones que pudieran incidir o perjudicar el proceso pedagógico de nuestros estudiantes .

El atraso en la entrega de correos para estudiantes nuevos y reseteo de cuentas de estudiantes antiguos con problemas de clave, se debe a situaciones ocurridas en la implementación de las tecnologías que utilizaremos para el contexto on- line e híbrido (clases on-line y al mismo tiempo presenciales)

Esperamos tener resuelta esta situación a mas tardar el Viernes 12 para que nuestros estudiantes se puedan integrar , a más tardar , el 16 Marzo.

Nuestras disculpas por el retraso y esperando contar con su comprensión ante todas estas situaciones nuevas , tecnológicas y desafiantes , se despide atentamente .

EQUIPO DIRECTIVO